

18-1-74

V E R G A R A

AGRADECIMIENTO.—Los hijos y demás familia del recientemente fallecido don Florencio Celay, ante la imposibilidad de verlo personalmente, agradecen por medio de estas líneas de

DIARIO VASCO, las numerosas muestras de condolencia recibidas y la asistencia a los fúnebres que se celebraron en sufragio de su alma.

DEMOSTRACION DE MAQUINAS EN LA ESCUELA DE ARTERIA.—Hoy, miércoles, a partir de las nueve de la mañana durante todo el día se situará en el patio de la Escuela de Arteria un vehículo especial de demostración de la firma "Johns Shipman", en el que el personal técnico de la citada fábrica estará a disposición de técnicos e industriales a fin de aclarar cuantos problemas tengan sobre el rectificado de superficies planas y cilíndricas, tanto interiores como exteriores, así como otros aparatos de verificación y control que se considera de gran interés para la industria de la región. La citada demostración está por la firma "Maquinaria Gumuzio, S. A."

cos e industriales a fin de aclarar cuantos problemas tengan sobre el rectificado de superficies planas y cilíndricas, tanto interiores como exteriores, así como otros aparatos de verificación y control que se considera de gran interés para la industria de la región. La citada demostración está por la firma "Maquinaria Gumuzio, S. A."

CURSILLO DE ALFABETIZACION EN EUSKERA.—El próximo día 21 darán comienzo las clases de este cursillo de alfabetización en euskera, que finalizarán el día 15 de febrero. Este cursillo ha sido organizado por Juventudes Parroquiales y autorizado por la Academia de la Lengua Vasca.

El horario de las clases será de ocho y media a nueve y media de la noche, de lunes a viernes y se celebrarán en el local de la antigua biblioteca, junto a la Caja de Ahorros Provincial (Plaza de Arriba).

Los interesados pueden dar sus nombres en Juventudes, de siete y media a ocho y media de la noche o en Casa Igarza. La matrícula costará 200 pesetas.

ENTREGA DE CESTA AL HOSPITAL.—El pasado lunes, los alumnos de segundo de Maestría y las alumnas de segundo Administrativo de la Escuela Elemental, al no haber aparecido en el plazo señalado el número agraciado con la cesta, que se sorteó el pasado día 5, en combinación con el sorteo del Niño, hicieron donación de la misma a los acogidos en la Casa de Beneficencia.

BAUTIZOS EN LA PARROQUIA DE SAN PEDRO.—Aitziber Pairo Aguirre, hijo de Luis y Trinidad; Juan Leturia Guridi, hijo de Francisco Antonio y Beatriz; Aitziber Ugarte Ayastuy, hija de Luis María y María Teresa; Germán Gallastegui Ortiz de Zárate, hijo de José Luis y María Begoña; Ibón Garitano Muramendiaraz, hijo de Román y María Luisa; Xabier Aramendi Igartua; Ainhoa Unamuno Eraña, hija de Iñaki y Edurne; Nerea Larrañaga Guride, hija de José María y Ana Jesús.

ECOS DEL POL-POL. SECCION DE GAZTETXOS.—El próximo domingo, día 20, los gasetxos del Pol-Pol realizarán su excursión montañera al monte Mendizorrotz (Orío), para bajar al mediodía a San Sebastián, para ver la Tamborrada Infantil, y a la tarde ir a presenciar el partido de Liga, Real Sociedad-Murcia.

La salida será a las ocho de la mañana en la Plaza de San Martín, siendo el precio de 50 pesetas.

FARMACIA.—Hoy efectuará el servicio de guardia la de la señorita Guallar, en el barrio de San Antonio.

PARA LOS MONTAÑEROS DEL GRUPO ALPINO GORLA. El Grupo Alpino Gorla, en fecha que se anunciará oportunamente, va a proceder a la imposición de medallas a aquellos socios y sus familiares de ambos sexos que hayan cumplido las condiciones establecidas para el concurso del pasado año de 1973.

Con este fin, se ruega a todas las citadas personas que a la mayor urgencia posible, comuniquen sus nombres y apellidos a cualquiera de los miembros de la Junta Directiva.

Las medallas que se van a imponer este año van a ser las especiales que facilitará la Federación Vasco-Navarra de Montañismo con motivo del cincuentenario o bodas de oro de la misma.

MISA ORGANIZADA POR LA SOCIEDAD PIKUPE.—Se pone en conocimiento de todos los socios, familiares y amigos, que hoy, miércoles, en la iglesia parroquial de San Pedro Apóstol, se celebrará una misa a las siete y media de la tarde en sufragio del alma de don Mariano Macho, quien en vida fue miembro de esta sociedad.—LARREA.